

DIVONNE-LES-BAINS

L'escapade parisienne du conseil municipal des jeunes en visite au Sénat



Les jeunes élus avec le sénateur de l'Ain, Patrick Chaize et Patricia Loth, maire adjointe de Divonne. Photo CMJ

Le conseil municipal des jeunes (CMJ) de Divonne s'est régalé d'une visite de trois jours à Paris en cette mi-novembre. Au Sénat, les sept membres, chaperonnés par Patricia Loth, maire adjointe, et Précila Charpentier, directrice du centre de loisirs, ont visité le palais du Luxembourg, devenu prison sous la Révolution et achevé de construire en 1631. Sous les ors de la République, ceints de leur écharpe tricolore, les jeunes élus ont été accueillis par le sénateur de l'Ain, Patrick Chaize. Ils ont pu rencontrer également le sénateur du Rhône, Étienne Blanc, ancien maire de Divonne.

Pilotés par deux guides du Sénat, les jeunes divonnais (quatre garçons et trois filles) ont posé sur les marches du grand escalier, en compagnie de Patrick Chaize. La partie plus récréative pour ces jeunes, dont certains découvraient la capitale, a consisté à visiter tout ce que la ville lumière compte de lieux prestigieux et incontournables : l'Arc de Triomphe, le Louvre, le Sacré-Cœur et autres sites. Ravis de cette escapade unique à la fois touristique et civique, en train, ils ont regagné la cité thermale la tête pleine de souvenirs et de découvertes de la vie citoyenne.

G. Do.